

**Comunicado de prensa 025**  
**Bogotá 21 de febrero de 2015**

## **La UNGRD RESPONDE A EMERGENCIA POR VENDAVAL EN POPAYÁN**

*Con el apoyo de las entidades del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres se dio atención de emergencia a 300 familias afectadas.*

Tras un fuerte aguacero acompañado de granizo y que generó un vendaval y daños a varias comunas de la ciudad de Popayán (Cauca), el Sistema Nacional de Gestión de Riesgo de Desastres atendió a las familias afectadas.

En el día de hoy, con presencia del Director General de la UNGRD, Carlos Iván Márquez Pérez, se oficializó la declaratoria de calamidad pública en el marco de la reunión de Consejo Municipal ampliado de Gestión del Riesgo, el cual fue acompañado por el Alcalde Francisco Fuentes. La visita también estuvo acompañada por el señor Gobernador Temístocles Ortega Narváez.

Se estableció la atención bajo las siguientes líneas:  
Ayuda Humanitaria de Emergencia (colchonetas, cobijas); materiales de construcción (tejas de eternit, ganchos de tejas de eternit, tejas de zinc, amarres y caballetes). Ayudas estimadas en 400 Millones de Pesos

Es importante mencionar que aún el Consejo Municipal de Gestión del Riesgo realiza el Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades EDAN para determinar el número de familias afectadas.

Seguiremos informando.